4月末から5月の第1週にかけたゴールデンウィークが過ぎ、1 学期の学習活動がスタートしています。心配していた新型コロナウィルスの感染状況の悪化等もなく、おかげさまで落ち着いた状況で推移しています。油断はできませんが、これから控える運動会や社会見学等の行事や水泳学習を含めた夏の学習について、本格的に頑張っていけそうです。それでは、4月の行事の様子などをお知らせしたいと思います。



<u>避難訓練 4月15日</u>

今年度第 1 回目の避難訓練が、旧本館より火災が発生した想定で行われました。今回は、教室から校庭までの避難経路の確認と避難の仕方の確認が主眼です。避難開始の放送から、約 10 分で全校児童が整然と校庭に避難することができました。校長先生からも「100 点満点の避難ができました」とほめていただけました。避難訓練は、100 点かのどちらかしかありません。万一がないようにしなければいけませんが、自分や友達の命を守るためにも、いざというときには今回の避難訓練のような100点満点の避難ができるようにしましょう。次回の訓練は、6月8日の不審者対応訓練です。



<u>1年生を迎える会 4月21日</u>

6年生が企画し「1年生を迎える会」をおこないました。体育館には、6年生と1年生のみ集まり、ほかの学年はオンラインで各教室での参加となりました。1年生のみんなは、6年生による「屋代レンジャー」の寸劇に大興奮し、手作りメダルなどをもらってにこにこ顔でした。1年生からも「1年生を探せ!」のVTRとともに「仲よく遊んでね」と、かわいい発表がありました。屋代小

学校のみんなが心を和ませたひと時。全校行事ってやっぱりいいですね。企画、計画、運営をおこなってくれた6年生のみなさん。ありがとうございました。













見守い隊対面式 4月27日

今年度の「見守り隊」には、32名の方に登録いただいています。 当日都合のついた代表の方々にお越しいただきました。今年も、新型コロナ感染予防のために、会議室から教室の児童に向けて、オンラインでの紹介となりました。校長先生の挨拶の後に、お一人お一人からカメラの前で全校児童に向けて自己紹介と呼びかけをしていただきました。そして、児童を代表して児童会長が、日頃のお礼とともに交通安全の決意を発表しました。

対面式の後には、教室で学習する児童の様子も見ていただきました。 顔を覚えて、さらに安全な登下校を心がけていきましょう。





今年度の屋代地区少年補導委員さん 紹介

今年度から、屋代地区少年補導委員さんになられた4名の方に、ご挨拶に来ていただきました。 2区の神尾敦男さん、3区の中山みどりさん、4区の池田茂晴さん、6区の篠原哲雄さんです。



中山さんと篠原さんは、「見守り隊」も務めていただいています。月に1~2回、公園やお店などを巡回し、子どもたちの安全を見守っていただきます。多くの地域の皆様に見守られていることに感謝です。